

Selbständiger Antrag (§ 17 GO-GR)

Fraktion:
KFG

Antragsteller:in(nen): Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)

Datum:
16.10.2025

Geschwindigkeitsbegrenzung Endstation Gösting

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

Die Geschwindigkeit sollte von Verkehrsteilnehmern an die Verkehrssituationen angepasst werden. Mancherorts reicht es jedoch nicht aus, sich auf die Vernunft zu verlassen.

Vor allem im Umkreis der Endstation Gösting besteht besondere Gefahr, da die 30er Beschränkung von der Thalstraße aus kommend vor der Endhaltestelle endet und PKWs eher beschleunigen. Aus der Straßengelstraße kommt es teilweise zu gefährlichen Situationen mit dem Radverkehr da hier die Hauptradverbindung aus der Raach und Judendorf, in die Anton-Kleinoscheg-Straße einmündet. Das, verbunden mit den Fahrgästen und Fußgängern ergibt den Wunsch aus der Bevölkerung nach Verlängerung der 30er Beschränkung über den Bereich der Endhaltestelle Gösting.



Es wird folgender

ANTRAG

gestellt:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen ob und bis wann eine Verlängerung der 30er Zone umgesetzt werden kann.

Freigaben / Unterschriften:

Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)